



L'inauguration officielle de l'école Carmen et Alexis Félix à Boulazac Isle Manoire
© Grand Périgueux

INSTITUTION

Ecole Carmen et Alexis Félix : "Un symbole fort"

Le Grand Périgueux a soutenu financièrement la rénovation de l'école Carmen et Alexis Félix à Boulazac Isle Manoire. C'est "un symbole fort" ont unanimement exprimé les officiels lors de l'inauguration. Le soutien du Grand Périgueux a notamment été apporté dans le cadre de la mutualisation de l'utilisation de la cour et de la halle sportive avec le centre de loisirs (Accueil de Loisirs Sans Hébergement).

Publié le 30 août 2025

Le soutien du Grand Périgueux

Le Grand Périgueux a apporté son soutien financier à 2 niveaux :

› Dans le cadre de la mutualisation des espaces cour d'école/préau-hall

Grand Périgueux : 282 987€ soit 50% du coût total, les 50% restant étant pris en charge par la commune de Boulazac Isle Manoire.

› Au titre du supplément écologique

Le Grand Périgueux a apporté la somme de 30 000€ au titre du supplément écologique.

Les autres partenaires financiers du projet sont : L'Etat (1 350 000€), le Département (325 000€), l'ADEME (99 860€), la CAF (46 000€ pour la cour de l'école et la halle sportive), l'Agence de l'eau Adour-Garonne (116 000€) et la commune de Boulazac Isle Manoire (3 169 940€ soit 64% du projet).

Retour en images sur l'inauguration

L'inauguration



L'école accueillera à la rentrée de septembre 2025 une centaine d'enfants. Elle porte le nom de Carmen et Alexis Félix, instituteurs à Saint-Laurent sur Manoire qui ont marqué la commune historique par leur engagement et leur investissement dans la vie locale. Le choix du nom représente tout un symbole.

Les discours

- › Fanny Castaignède, Maire de Boulazac Isle Manoire a d'abord pris la parole : *"La ville de Boulazac Isle Manoire a fait des établissements scolaires une de ses priorités. L'éducation, le sport, la culture sont des piliers essentiels pour favoriser la réussite de tous les enfants"*
- › Bernard Chinours, architecte a insisté sur le projet à haute valeur environnementale : *"le groupe scolaire est classé bâtiment à énergie positive avec un niveau E4 (maximum) et une empreinte Carbone classée C1. D'un point de vue environnemental, les aménagements comprennent un parvis végétalisé pour lutter contre les îlots de chaleur, des installations pour récupérer l'eau de pluie, une cour avec des sols perméables et des revêtements clairs pour lutter contre la chaleur, l'installation de 200m² de panneaux solaires en toiture"*.
- › Marilyne Arnaud, Présidente de la CAF Dordogne a souligné *"l'importance, dans une époque individuelle, de ce que signifie se tourner vers les autres, apporter une entraide. C'est ce qui constitue le socle dans une société. Et la CAF est beaucoup tournée vers les collectivités pour aider à aménager des projets au service de tout le monde."*
- › Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux : *"Aujourd'hui, l'argent est de plus en plus rare. Il faut l'utiliser le mieux possible."*



Le Grand Périgueux gère les centres de loisirs et quand nous pouvons mutualiser comme c'est le cas avec la cour et la halle sportive de l'école Carmen et Alexis Félix, l'agglomération répond présent. Le Grand Périgueux apporte tout son soutien à ses 43 communes. Une agglomération partout et pour tous.

- › Christian Teillac, Vice-président du Conseil départemental de Dordogne a été *"très ému en évoquant le nom du couple, tourné vers les autres, au péril de leur vie, et véritable symbole pour une école publique qui réaffirme plus que jamais les valeurs de notre République."*
- › Marie-Claude Varaillas, Sénatrice a exprimé également ce "signal fort" en rappelant que *"l'école, la culture, le sport sont des valeurs essentielles dans notre société. Une école n'est pas un lieu anodin. Et la référence à Carmen et Alexis Félix qui ont fait preuve de courage et d'humanité signifie beaucoup."*
- › Enfin Marin Lassalle, Sous-préfet de Dordogne a conclu sur *"cet attachement collectif à l'éducation. C'est à l'école que les enfants deviennent de futurs citoyens portant des valeurs essentielles pour construire une société plus solidaire. Il a aussi précisé que l'Etat soutenait un plan pour moderniser les écoles, au regard du changement climatique. Cela fait partie de nos priorités"*.

Un groupe scolaire sur 2800m²

Plusieurs espaces

- › 5 unités fonctionnelles : accueil-encadrement, espaces pédagogiques maternelle, espaces pédagogiques élémentaire, espaces appui pédagogique et périscolaire, restaurant scolaire.
- › Espaces extérieurs : annexes bâties, espaces extérieurs sous clôture des écoles

Haute Qualité Environnementale

Cette opération s'inscrit dans une démarche qualitative et environnementale forte sur les plans architectural, environnemental, au niveau de la performance énergétique et des confort acoustique, thermique, de l'éclairage...

Des matériaux comme la terre cuite naturelle en bardage, le bois en charpente et en plancher originaire des Vosges et la pierre calcaire massive dans les murs du rez-de-chaussée, originaire de Paussac et Saint Vivien



Pensé comme un repère architectural au coeur de Boulazac Isle Manoire (Saint-Laurent sur Manoire), le groupe scolaire s'inscrit aussi dans une double logique : l'ouverture vers le bourg et celle de l'accueil sur la rue. L'attention portée aux matériaux naturels renforce cette volonté d'intégration et de continuité patrimoniale.



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture
Lundi au jeudi
8h30-12h30 | 13h30-17h30
Vendredi
8h30-12h30 | 13h30-17h

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[› CONTACT](#)